

El Diario

MATUTINO INDEPENDIENTE

— Año 1 N°

R. N. P. I.: En Trámite

VENADO TUERTO Martes 16 de Diciembre 1969

El Ejemplar \$ 15

Dirección — Administración y Talleres — Belgrano 453

T. E. 1492

Desde Mañana Aumentan 25 o/o los Pasajes Ferroviarios

Según se informó anoche, a partir de mañana serán aumentados los pasajes ferroviarios en un 25 por ciento.

También se confirma el au-

mento tarifario del servicio telefónico con el cual se estima regular los desniveles del presupuesto de esa repartición.

No serán aumentados el Gas, los Combustibles y el Subterráneo

También anoche se dió la información de que no serían aumentado el gas, el transporte de subterráneo y los combustibles.

Sin embargo estos días se daba como seguro el aumento

de 15 pesos por litro de gasoil que como se sabe, es el combustible de la mayor parte de los vehículos de transporte y carga, lo que determinaría evidentes desniveles.

Habrán 30 días para el Canje de los Cheques

Según informan los medios llegados al Banco Central de la República Argentina se ha dispuesto dar un plazo de treinta días durante el cual los tenedores de cheques con fecha a-

tedatadas, comunmente llamados voladores, podrán ser canjeados a los valores que correspondan a la nueva moneda sin perjuicio de que pierdan sus valores.

Declaraciones del Director del Banco Central R. Argentina Egidio Gianella

En un reportaje que le hiciera Radio Rivadavia anoche el director del Banco Central de la República Argentina, Egidio Gianella, dijo que a partir del 1° de enero serán puestos en circulación billetes similares a los actuales que llevarán reimpresa la leyenda ley 18188 I

peso, en el caso de los billetes de 100 pesos actuales y también entrarán en circulación los nuevos. Con respecto al tiempo que pueda durar esta doble circulación se estima en unos tres años, tiempo que duran en nuestro medio los billetes.

La Restricción Bancaria de Créditos

En la misma audición el director Egidio Gianella, explicó que las directivas del Banco Central sobre la restricción del

crédito había sido indicada para la grandes empresas y en cambio las medianas y pequeñas debían ser apoyadas.

Nuevo Director del Banco Provincial

Aunque no existe aún confirmación oficial, estamos en condiciones de informar que el general de brigada (RE) Herber to Antonio Robinson ha sido designado director del Banco Provincial de Santa Fe, Casa Rosario.

Ha trascendido que lo pondría en posesión de ese cargo el Ministro de Gobierno, Justicia y Culto de la provincia doctor Leoncio Gianella, durante un acto que se efectuara el viernes próximo

Se ha producido un gran apagón en B. Aires

Más de ochenta manzanas alcanzó el apagón que sufrió anoche Buenos Aires y comprendía sectores de Villa del Parque

Se haya abierta la inscripción para el ingreso de socio en el Automóvil Club Argentino

Se hace saber a los señores automovilistas, que a partir de hoy martes 16 de diciembre y hasta el 30 de enero de 1970 esta abierta la inscripción de socios sin cuota de ingreso

Las solicitudes pueden ser re-

tiradas en la Estación adherida de 25 de Mayo y Belgrano o en la sede provisoria de la filial, en Moreno 330 -entre Mitre y Pellegrini.

Los solicitantes deberán abonar 3 cuotas mensuales de 450

pesos cada una, A no dudar por los multiples beneficio que el Automóvil Club Argentino presta a sus asociados el número de nuevos socios será ampliamente satisfactorio.

Primer Festival "BEAT" de Venado Tuerto



Próximamente en Jorge Newbery
Anima Alfredo Monáco

Discurso pronunciado por el ex-presidente Sr. Atilio Almada con motivo de la inauguración oficial del nuevo edificio del Cuerpo de Bomberos.

Publicamos a continuación el texto del discurso pronunciado por el Sr. Atilio Almada, en su carácter de ex-presidente del Cuerpo de Bomberos Voluntarios, pero que como todos saben, infatigable luchador, persistente en la tarea de lograr bienes para la comunidad, como en este caso, actuó hasta con crear la realidad de la obra actual.

Sus palabras fueron las siguientes:

«Hemos estado esperando impacientes este día de júbilo para decirnos con regocijo no disfrazado: bienvenidos a vuestra casa. Dijimos cuando colocamos la piedra fundamental el 5 de Junio de 1966 y, cuando el 2 de Junio de 1967, nuestro querido capellán monseñor Ernesto Borgarino, bendijo los cimientos ya construidos, que esta será la casa de los bomberos voluntarios y también la casa del pueblo, en la más amplia y auténtica expresión democrática.

Los acontecimientos han querido que no sea la nuestra una expresión vacía, que sea como es, una manifestación de nuestra voluntad, de nuestra capacidad creadora, de fe y confianza en los valores morales y espirituales de nuestra población y por que no decirlo, de la testarudez que ponemos por conquistar, lo que consideramos una necesidad para la defensa de nuestra vida y hacienda y,

un instrumento de seguridad para nuestra tranquila convivencia, en una comunidad olvidada que trabaja, piensa, sufre, cree y llora, pero que desde lo más hondo de su corazón y de su espíritu, ambiciona y desea la grandeza del pedazo de suelo que la cobija y de la patria que la enorgullece.

No se da para los pueblos del interior argentino, la satisfacción de recibir la proporción que les corresponde en la distribución de obras públicas indispensables. Esto solo parece un privilegio de los grandes centros urbanos, sobre todo Bs. Aires. El federalismo se expresa en la letra, pero esta ausente en la práctica, la igualdad de todos los ciudadanos ante la ley desaparece frente al centralismo que domina la vida política, económica, cultural y social de la república. Sabemos que el mal viene de lejos, no importa: las contradicciones se venden a fuerza de contradecirlas dijo el maestro inmortal Domingo F. Sarmiento. Nosotros quizás nos contagiarnos con su testarudez. Cada contradicción un motivo para fortalecer la voluntad, renovar el esfuerzo que ha de conducirnos a la conquista de lo que nos propusieron lograr. «Serás lo que debes ser y sino no serás nada, dijo el padre de nuestra libertad don José de San Martín. Muchos de los que venimos de lejos tam-

bién, que hemos conocido los caminos de la adversidad, analizando estas lecciones de la historia, sabemos lo duro y difícil que es llegar a ser lo que debemos ser, sino tenemos el coraje de no doblar la espina dorsal cuando, esta se convierte en nuestra compañera.

Esta obra que inauguramos modestamente, pero con la honda satisfacción que sentimos por haberlo logrado, se ha convertido ya en el hogar de un número de hombres, con un enorme corazón y una gran voluntad, puesta al servicio de la comunidad auténtica en que viven que se sienten ennoblecidos cuando pueden servir, aún a riesgo de su propia vida. Este grupo magnífico de jóvenes y hombres maduros que velan nuestros sueños y nuestras vicisitudes y que en los días de celebraciones, desfilan marcialmente por nuestras calles, son la expresión de grandeza de una raza y de un pueblo en cuyo crisol se confunden los auténticos valores de la civilización occidental y los de esta tierra americana generosa y bravia, llamada a cumplir destinos rectores en el mundo del futuro. Para estos abnegados, desinteresados servidores, pues

tro profundo reconocimiento.

Ha sido dura la gesta, y duro el alumbramiento, pero el fruto es vigoroso y fuerte, tenemos la obligación de hacerlo grande. No debemos seguir los malos ejemplos: no debemos tener que angustiarnos como nos ocurre cuando pasamos frente a un edificio oficial que se está desmoronando. Lo poco que nos toca en el reparto de obras, por lo mucho que nuestra ciudad da, esta signado por una increíble insensibilidad. No podemos imitar lo malo, vamos a seguir marchando por el camino que elegimos, aunque tengamos que desbrozar las malezas que lo cubren. Tenemos que vestir y terminar este edificio trabajando con pausa y sin desfallecimientos. Hay que avanzar por que el decir de José Enrique Rodó, el que no avanza retrocede.

No importa que alguien haga su crítica por nuestra lentitud, no queremos convertirnos en una carga pesada para nuestra comunidad, no deseamos tampoco contraer compromisos que no sean posibles cumplir. Por otra parte queremos que los que trabajan y nos proveen de materiales cobren con toda

puntualidad. Esta es nuestra manera de vivir, la aplicamos a la vida de nuestra organización. No tengan preocupación los impacientes y apresurados. Terminaremos la obra iniciada. Queremos conservar la imagen que nuestra sociedad y el Cuerpo Activo se han ganado en la consideración popular, dentro y fuera de la ciudad. Queremos que cuando se invoca su nombre se abran como siempre, todas las puertas y todos los corazones.

Tenemos que decir también que necesitamos que el señor Intendente Municipal Coronel don Roberto Guilerá —que siempre nos ha comprendido y estimulado— debe procurar satisfacer nuestro pedido, prorrogar la vigencia de la Ordenanza N° 597 que grava el consumo de electricidad en la jurisdicción Municipal de Venado Tuerto, en CINCO centavos el Kw. elevándolo a DIEZ centavos y prorrogando la vigencia de la ordenanza hasta el 30 de Julio de 1975.

Por esta ordenanza sancionada por el H.C. Deliberante y promulgada por el Sr. Intendente Don Fernando López Saucque, percibimos la suma apro-

Cont. Pág. 7

Farmacias de Turno para hoy

<i>Ecilaza</i>	<i>Mitre y San Martín</i>
<i>Castellini</i>	<i>25 de Mayo y Lavalle</i>
<i>Belligotti</i>	<i>Rivadavia y 3 de Febrero</i>

Confitería Bailable
Maxim's
Galería Bonetto

Si Ud. está construyendo, recuerde que

BAUMGARTNER
Hnos S.C.C.

Le facilitará el pago de su compra con un

Credito hasta 30 meses

Consulte ahora mismo: **T. E. 2280**

Administración y Ventas
Alvear 1600/30

Fábrica
Francia 450

Salón Exposición
Belgrano y Pellegrini

Taller de
Chapería y Carrozado

Francisco F. Regis
España y Lopez
Venado Tuerto

Accesorios

SALEY

Todo para el Automóvil
- de -

JUAN CARLOS SALEY

Gomas - Estribos - Colisas
Guardabarros-Viseras-Tasas
Faros - Alfombras - Radios
Cerrajes - Porta Equipajes
Etc.

Calle 47 N. 867
Colón (Bs. As.)

Garrafas de
Casilda Gas

Con válvulas de doble seguridad y seguro especial

No cuestan más y Ud. está protegido contra accidentes
Informes y pedidos: Rivadavia 1271 y 993 - T.E. 1530

SEÑORA, SEÑORITA, SEÑOR: usted puede beneficiarse también ahora aquí de la nueva técnica que está haciendo furor en EUROPA.

Hector A. Flores

Masoterapeuta - Masajista Diplomado

LA EMPLEA EN: Modelación estética corporal - Problemas y dolores musculares/articulares - Obesidad localizada - Derrames varicosos (golpes - torceduras - calambre profesional - etc) - Abonos a clubes, instituciones, comercio, industria.

PEDIR TURNO

AYACUCHO 54

Establecimiento Industrial

SAN CAYETANO

Fabricación e instalación de Semáforos Columnas para alumbrado, Tanques de Riego, Juegos infantiles para Jardín

Primer Premio y Medalla de Oro en la Exposición Rural de Venado Tuerto

ANTONIO LOMBARDO

Paz 352

Venado Tuerto

Carnicería

La Boca

- DE -

HECTOR BUSTOS

LAVALLE y AGUERO
LAVALLE y SAENZ PEÑA

Transporte MOORE S.R.L.

Cargas Generales - Mudanzas

Venado Tuerto - Buenos Aires

VICEVERSA

Moreno 255
T. E. 1391

Venezuela 4128/30
T. E. 977561-934831

El Diario

MATUTINO INDEPENDIENTE

Director: OSVALDO LOPEZ - Co-Director: E. AMAYA TORRES

Redacción: JORGE W. HERRMANN

VENADO TUERTO, MARTES 16 DE DICIEMBRE DE 1969

Cuando la Voluntad Vence

Porqué tenemos hoy Túnel Sub-Fluvial

La historia del país y especialmente del interior tiene muchos ejemplos de como la visión, la voluntad y la energía puesta al servicio del bien común, han realizado obras que cuando terminadas, se han convertido en la asombrosa y admirada expresión de los mismos que hasta ayer la combatían. En el caso del túnel sub-fluvial esta circunstancia se dió con creces.

Recordemos que hace casi 30 años, pues en 1941, se creó una comisión que debía estudiar las posibilidades de un puente o un túnel y en 1954, desde las esferas provinciales se vuelve a insistir en la idea y queda ya demostrada la menor erogación que insumiría el túnel. Recien en 1955 el Ministerio de Obras Públicas de la Nación llama a licitación para la construcción del túnel, pero la licitación es desechada y así llegamos a 1960, fecha en que los gobernadores Silvestre Bagnis de nuestra provincia y Raúl L. Uranga de Entre Ríos, resolvieron la realización de las obras por mandato propio, es decir de acuerdo a la ley fundamental en su artículo 107, empeñando los recursos combinados de ambas provincias y sobre todo en razón de haberse postergado nuevamente por parte de la nación, la realización de la misma, lo cual configuraba una injustificada postergación y también por que en ese tiempo aun persistían los medios militares que se oponían a cualquier medio que como el túnel facilitaría el paso de fuerzas militares enemigas y naturalmente en el reducto capitalino, ellos podían mas que los provincianos, pero éstos demostrando haber llegado al má-

ximo de necesidad de hallarle puertas a la tierra dieron el paso definitivamente decisivo.

Ahí las cosas hubo un solo ofertante y naturalmente de capacidad, experiencia y mientras tanto santefecinos como entrerrianos comenzaron a contribuir con su peculio para construir esta obra. Después vinieron la ayuda federal en mayo de 1967, aunque previamente ciertos «tecnicos en la materia» trataron de demostrar que era «imposible» hacer dicha obra.

Lo demás ya es historia reciente. Pero justamente es lo que debe destacarse sin retacios, ese gesto de los dos gobernadores fue el punto de partida de la efectivación de esta puerta para la tierra.

Tan grandes han sido las presiones, que debieron vencer los hombres de la mesopotamia que durante la inauguración oficial el brigadier Ricardo Fabre dijo palabras definitivas, refiriéndose a otras obras del interior que esperan el visto bueno capitalino: «cuando superemos la hegemonia y el tutelaje económico, cultural y político, de la metrópolis portuaria»

Y esto no son vanas palabras. Es la realidad que el brigadier Fabre como buen entrerriano ha conocido desde su infancia.

Pero ello ha sido superado por la razón y el derecho y así queremos proyectar hacia muchas cosas nuestras, del interior, que podrian resolverse poco que un conjunto de hombres dispuestos a trabajar para la comunidad, sigan el ejemplo sarmientino de hacer, bien o mal pero haecrlo. En nuestra ciudad también tiene aplicación este concepto.

Información del Instit Sup. del Profesorado

El país avanza hacia una re-estructuración total del sistema educativo vigente. En ella se prevé, juntamente con una actualización de curriculos, la modificación de la Escuela Primaria, que quedará reducida a 5 años, la creación de una Escuela Intermedia, con características y objetivos propios, de 4 años de duración y una Escuela Media, constituida por tres años de bachilleratos especiales la Media constituida por tres gatoriedad alcanzará, cuando estén creadas las condiciones necesarias, a los 4 años de la Escuela Intermedia. Cabe destacar que en este ciclo de dos últimos años proporcionarán a los educandos cierta orientación hacia las distintas modalidades de la Escuela Media o hacia determinados oficios para quienes no tengan intención de continuar estudios. Tal situación le confiere condición de terminalidad.

Esta particular característica hace que la Escuela Intermedia debe ser encomendada a docentes especialmente formados o capacitados. Por tal motivo, la provincia de Santa Fe siempre a la vanguardia en materia de educación recibió la expresa autorización del Ministerio de Educación de la Nación para iniciar, en 1970 la formación y capacitación de personal mediante la creación de ciclos de Profesorados para Enseñanza Intermedia, de tres años de duración, anexos a los actuales Institutos Superiores de Profesorado. Se cubrirán las especialidades correspondientes a las tres áreas básicas a aplicarse al nivel intermedio de enseñanza a saber: (Naturales y Físico Química y Ciencias Matemáticas.

Estos nuevos profesorados son el fruto de casi 4 años de estudio y planificación, y han sido autorizados por el orden nacional como establecimientos pi

Cont. Pag. 6

Clinica Dental

Dr. Omar R. Varela
Dr. Juan C. Rimoldi

ODONTOLOGOS

San Martin 512
Venado Tuerto

Taller Mecánico "UNION"

de Juan Carlos Meinero

Especialidad en D K W - AUTO UNION

Autorizado por Industria Automotriz Santa Fé S. A.

Alineador Optico FIPAP de tren delantero y ruedas traseras

Service Autorizado de Amortiguadores FRIC ROT-GABRIEL

Lavadero y Engrase con Elevador Hidráulico

Chapería y Pintura

Chacabuco 1675

Venado Tuerto

Talleres Gráficos Carlos Degreé

TRABAJOS DE IMPRENTA

Planillas
Talonarios
Facturas
Afiches
Memorándum
Recibos
Memorias

Cartas
Sobres
Resúmenes
Tarjetas
Partes de Enlace
Boletines
Estampas de Comunió

Belgrano 453

T. E. 1842

Venado Tuerto

Mario Dutto
Martillero Público

Remates
Generales
Comisiones
Hipotecas
Consignaciones

FALUCHO 36

T. E. 1070

VENADO TUERTO

Television LI-AN

Donde encontrará los mejores precios y planes de financiación para comprar

Televisores - Torres y Antenas - Mesas TV
Tocadiscos y Combinados Estereofónicos
Radios - Heladeras - Lavarropas - Licuadoras
Batidoras - Afeitadoras - Ventiladores
Planchas - Garantía y Servicio Integral



Distinguida con la Corona de Oro de las Preferencias Populares

SAN MARTIN 51

VENADO TUERTO

Caja de Crédito Venado Tuerto Cooperativa Limitada

Realidad del esfuerzo cooperativo en el terreno económico del ámbito ciudadano

San Martin 79

Venado Tuerto

Druetta Hnos. S.R.L.

FABRICA DE SODA

Distribuidores Autorizados de:

CRUSH - BODEGAS FILIPINI

CERVEZA BIECKERT - VINOS VASCHETTI

Avda. MITRE 1161

T. E. 1194

VENADO TUERTO

JESUS MERINO - EGAR FERRER

Remataremos próximo Domingo 21 de Diciembre - 10,30 hs.

(Luego de un Lunch que ofreceremos a la Concurrencia)

26 Magnificos Lotes

Continuación de calles Alvear y Chacabuco s/Chaco

A SOLO 5 CUADRAS DE AVENIDA SANTA FE

Pellegrini 939

T. E. 1045 - 2585

Venado Tuerto

Se lleva a cabo en nuestra Ciudad el Congreso Regional de la Fraternidad, correspondiente al F. D. B. Mitre

Prosiguen las Deliberaciones

En el local social que la Seccional Venado Tuerto posee en calle Garibaldi 228 se está llevando a cabo el Congreso Regional de La Fraternidad correspondiente al F.C.B. Mitre. Dicho Congreso que tiene por misión juzgar la actuación de su Comisión Permanente de Reclamos con asiento en la ciudad de Rosario, inició sus deliberaciones en el día de ayer a las 9, con la presencia del miembro de la Comisión Directiva Central señor José Mociaro, los miembros de la Comisión de Reclamos, señores Héctor Quiroga, Antonio Ferrero y Marcos Quiroga y los Delegados de las Seccionales de dicha organización en el FC Mitre señores R. Hanzich, Almirante Soler, E. Díaz Alta Gracia, A. Santit, Baradero, Ferrazini Campana, F. Sanchez Cañada de Gomez D Luendo, Casilda, C. Graciano,

Ceres, L. Caballero, Córdoba, R. Benfiglio, Coronel Suarez, A. Rodríguez, Corral de Bustos, A. Oyarzabal Cruz Alta, P. Cavallotti, Galvez, C. Macarroni, La Banda, A. Moyano, Las Varrillas, H. Corbalán, Pergamino, D. Machado, Retiro, E. Pedorzini, Río Tercero, P. Las Oina, Rosario, J. Blanco, San Gregorio, J. Alonso, San Martín, J. Santuci, Santa Fe, V. Cardozo, Tucumán, Francisco Fueyo, Venado Tuerto, L. Sueldo, Victoria, R. Bianco, Villa Constitución, C. Merlo, Villa del Rosario, F. Ortega, Villa Diego y L. Gonzalez, Villa María.

Entre los actos programados por la seccional V. Tuerto el día domingo en horas de la noche se sirvió un lunch en agasajo de las delegaciones visitantes, durante el cual dió la bienvenida el señor Secretario Seccional Bautista Fina,

agradeciendo en nombre de las mismas, el Delegado por Tucumán Sr. Virgilio Cardozo y por la C. Directiva y C. P. de reclamos los señores J. Mociaro y Héctor Quiroga respectivamente. En el acto de apertura de este importante Congreso que después de ejecutarse el Himno Nacional y la Marcha de La Fraternidad la cual fuera coreada por los numerosos asistentes, hizo uso de la palabra el Presidente Seccional Sr. David Arnesto, quien puso especial énfasis en destacar la importancia que tal evento significaba para la Organización y para la Sección V. Tuerto, por ser la primera vez que en nuestra ciudad se llevaba a cabo un Congreso de esta naturaleza. Durante el transcurso de su alocución el señor Arnesto puso de manifiesto el pesar causado en la sección por la desaparición

de Aldo Noberini, quien debía representarla como delegado en este Congreso, y concluyó deseando el mayor de los éxitos en las deliberaciones. Seguidamente hicieron uso de la palabra, los representantes de la C. Directiva y C. P. de Reclamos, con lo que se dió por iniciada las deliberaciones procediéndose al nombramiento de las Comisiones internas encargadas de la elaboración de los despachos.

Electromecánica
GEMO
Dínamos - Arranques
Electricidad del Automóvil
Rivadavia 949 - V. Tuerto

NUEVA
CASA CASAL
A la Vanguardia de la Moda Masculina
Ofrece camisas LAVILISTO a \$ 990.-
VISITENOS
Belgrano y Alvear
T. E. 1341

Dr. N. Di Nardo
Dr. G. Fernandez
NIÑOS
San Martín 529 - T E 1314
Sanatorio San Martín

Escribanía
Tomás López Sauqué
Eda Virginia Di Lena
Registro N. 229
Castelli 541 - T E 1806

Raúl Benavidez
Roberto E Landaburo
ABOGADOS
Mitre 642/40 - TE 1020
Venado Tuerto

Mario Aime
Concesionario Exclusivo
Olivetti Argentina
S. A. C. e I.
Máquinas para Oficina. Sumar. Calcular y de Contabilidad. Servicio Técnico
Hipólito Irigoyen 1392
T. E. 1833 - V. Tuerto

Agencia de Extensión INTA Venado Tuerto Compra - Venta de Terreno

La Agencia de Extensión del INTA de Venado Tuerto invita a los interesados a cotizar precio por:

Un terreno de 300 mts.2. como mínimo con un frente de 10 metros baldío o con construcción para demoler por cuenta del vendedor con el compromiso de retirar los escombros también por el vendedor.

El terreno solicitado deberá estar ubicado en la ciudad de Venado Tuerto, dentro del siguiente radio: Avda Casey, Es

paña, Rivadavia y Avda Marconi.

Las propuestas deberán presentarse en pliegos que deberán ser retirados en la Agencia de Extensión INTA Castelli 490 Venado Tuerto de 7,30 a 12 y de 15 a 18 antes del día 10 de enero de 1970

Las propuestas serán abiertas en licitación privada N° 718 el día 21 de enero de 1970 en la Dirección General de Administración del INTA Rivadavia 1439, Bs As a las 10 hs.

QUEJAS DE VECINOS

Vecinos de la avenida Alem, residentes en el sector comprendido entre las calles Sarmiento y Rivadavia, nos han hecho llegar sus quejas en el sentido de que el personal municipal encargado de la recolección de residuos, no devuelve los recipientes a sus lugares de vaciarlos, sino que los arroja confusamente en distintos sitios, habiéndose observado el caso de vecinos que han tenido que llegar de una cuadra a otra para recuperar los dichos recipientes.

Agregan los quejosos que esta situación se viene repitiendo desde hace un año aproximadamente.

La Choza
Ruta 8 - Km. 366
Venado Tuerto

Fernando G. E. Boyle
Escribano Público Adscripto Encargado del Registro de Créditos Prendarios de la Nación
Castelli y Rivadavia
Venado Tuerto

Hotel Central
Restaurant y Bar
de: Antonio Marinovich
Calle 48 y 19 T. E. 706
COLON (Bs. Bs. As.)

Optica - Foto
DEL INDIO
Fotocopias al Instante
Fotocolor
J. B. Justo y Rivadavia
Venado Tuerto

Muebleria "Viyomana"
Fábrica de Muebles de Calidad
- de -
Noé, Muñoz y Puras
DORMITORIOS - COMEDORES - LIVING - ARMARIOS
MESAS - SILLAS - ESPEJOS - CAMAS - Etc.
EXPOSICION Y VENTAS
Calle 47 y 19 t. e. 109 Colón (Bs. As.)

VIGOR

Cooperativa de Seguros Generales Limitada

OPERA EN: Incendio, Automotores, Granizo, Robo, Accidentes del Trabajo, Accidentes Personales

CASTELLI 595 (sede propia) T. E. 1688 - 2483 VENADO TUERTO

Promoción 1969 de la Escuela Normal N° 6

El ideal sarmientino a cumplir do su etapa, así lo dice el tiempo y el cambio cultural y social que vivimos. Asistimos a una nueva estructura educacional que nos lleva a una visión más amplia en la acción de enseñar

Con tristeza vemos como se han alejado generaciones de maestros y hoy los que se separan materialmente de la que rida Normal N° 6, son los últimos de esta calidad, de esta vocación... esos maestros de ayer. Los que se iniciaron en la lucha sin tregua, con amor y esperanza puesta en aquellos donde vislumbraron la realidad de su obra.

Invitación

La Dirección del Establecimiento invita a los actos que se llevarán a cabo con motivo de la Graduación de los Maestros Normales, Promoción 1969, el próximo jueves 18

—10 horas: Misa de acción de gracias, en la Catedral

—20 horas: Acto de Colación salón de actos de la escuela

—23 horas: Baile de Recepción salones del Jockey Club

Alumnos Egresados

- Aniaya, Lucas D.
- Ballesté, Hugo
- Gelín, Raúl
- Guarnieri, Fernando
- Had, Felipe J.
- Kleiber, Carlos A.
- Rinaudo, Juan C.
- Agosta, Nélica E.
- Agusti, María E.
- Arosa Mirtha G.
- Bertune, Ma. Blanca
- Blasco, Alicia B.
- Bighi, Nancy S.
- Bustamante, María E.
- Castro, Alicia Ma.
- Castro, Nieves del C.
- Covinich, Mabel Nelly
- Donatti, María J.
- Farre, Ana María
- Fueyo, María C.
- García, María del C.
- Garófalo, Nora C.
- Gonzalez, Clelia S.
- Isafas, Graciela Ma. R
- Masoero, Susana E.
- Muriado, Mirta B.
- Nebbia, Elsa I.
- Pedró, Mirtha S
- Santiago, Nancy E.
- Santucho, Alicia M.
- Sbrizzi Silvia A.
- Varela Zulma A

SOCIALES



**Fernando Raúl
Corretti Vilariño**
que cumplió 1 año de vida

Primera Comunión



Delfor Abel Azcurra
Realizada en la Iglesia Catedral

Cena a la Canasta

anunciando una cena a la canasta para el día 20 del corriente, debiendo los interesados solicitar la reserva de la correspondiente mesa.

Alianzas - Cintillos
Joyería
"CENCI"
Relojería
Belgrano 533 - V Tuerto

Bar, Parrilla y Motel
"El Dolar Mercado"
Habitaciones con Baño Privado
RUTA 8 Km. 275,500
COLON (Bs. As.)

IMPORTANTE SEMILLERO

desea incorporar a su equipo

1 VENDEDOR

Reunir datos y referencias a

L. C. 3234438

Poste Restante Correo Central Bs. As.

Amigo Lector

No olvide: El Diario será su amigo

Suscribase en
Belgrano 453

Alfredo Panieri
Julio C. Panieri

ESCRIBANOS

Alvear 823 T.E. 1800

Servicio Mecánico

"1093"

Especialidad
IKA - RENAULT
Margutti y -Buffa
Chacabuco 1156 - V. Tuerto

LA COMERCIAL DE ROSARIO

Compañía Argentina de Seguros S. A.

INCENDIO
TRANSPORTES
AERONAVEGACION
AUTOMOVILES
CRISTALES
ROBO
RESPONSABILIDAD CIVIL

GRANIZO
GANADO
ACCIDENTES PERSONAL
Acc. A PASAJEROS
RIESGOS VARIOS
Acc. DEL TRABAJO
VIDA

Romeo R. Pizzi

AGENTE ORGANIZADOR

CASA MATRIZ: ROSARIO
CORDOBA Esq. Bvard. OROÑO
T. E. 29062 (25 INTERNOS)

BELGRANO 385
T. E. 2044 - PART. 2408
VENADO TUERTO

Caritas necesita de su ayuda



Para las fiestas de Navidad, adquiera su regalo en la "Boutique" que "Caritas" instalará desde el 12 de Diciembre en la esquina de Belgrano y Chacabuco, y con su contribución "Caritas" podrá hacer posible su obra, llevando ayuda material, viviendas y vestidos al más necesitado

Colabore y la gratitud de un niño, un anciano o un desesperado llegará a su corazón

Eduardo R. Gerbaudo
Armando G. Widmer

Contadores Públicos Nacionales

AUDITORIAS

LEYES SOCIALES

ANALISIS FINANCIERO

COSTOS

IMPUESTOS

SOCIEDADES

Avda. Casey 26

Venado Tuerto

Dr. Roberto C. Gualla

Abogado

Belgrano 417 (Gal Belgrano)

Venado Tuerto

TIKY

EL HELADO DE LA MOTONETA MUSICAL

t.e. 1658 ESPAÑA e ITURRASPE y FRANCIA 616

Viene de Pag. 3

Información del Instituto...

loto en el país. Para evitar imprevisiones riesgosas, las cátedras correspondientes a los primeros años a cursarse en 1970, serán cubiertas mediante un concurso que se realizará antes de la iniciación del próximo período lectivo y existe el propósito firme de asegurar los beneficios de la dedicación exclusiva a los docentes designados.

Los egresados tendrán prácticamente asegurada su ubicación como cátedráticos, ya que la creación de Escuelas Intermedias en los próximos años se realizará de acuerdo a las posibilidades de personal docente preparado ad-hoc.

Por todo lo expuesto, la Dirección del Instituto Superior del Profesorado invita a todas las personas con estudios secundarios completos que así lo desearan, a solicitar más información en su local, Estrugamou 250, de 18 a 21, y a inscribirse en sus secciones de profesorado para E. Intermedia.

Se informa asimismo que está abierta la inscripción para los distintos profesorados de Enseñanza Media.

Se Alquila

Amplio Chalet sobre ruta 33 Km. 606

Vendo muebles y útiles para hostería o alquiler hostería en marcha; tratar en la misma, ruta 33 Km. 606 o en Conceria del C A Jorge Newbery - Venado Tuerto

DANTE N. CASADEI

Ingeniero Civil

Chacabuco 510 V. Tuerto

ELSA DANIEL



Elsa Daniel, destacada actriz que cumple brillante labor en el programa producido por Proartel "Matrimonios y algo más", que escribe el autor Hugo Moser.

DOMINGO 28 de DICIEMBRE

a las 10,30 hs.

3 - CASAS NUEVAS : BASE \$ 5.000.-
30 - LOTES de TERRENO " desde \$ 900.-

en 150 mensualidades sin interés en calle Estrugamou (a 11 cuadras de la plaza)

REMATA :

OSVALDO LOPEZ

Mitre 787 - T.E. 1492

Viene de Pág. 2

Discurso pronunciado por el ex-presidente...

ximada a \$75.000 por mes, con la modificación alcanzaríamos a \$150.000

Si agregamos el producido de las rifas en gestión dos millones de pesos y el premio de la anterior un millón en 4 años terminaríamos totalmente el edificio, cuyo plano comprende y permite ampliaciones destinadas a bien social, Casa para la Banda Municipal y para la Escuela de música a fundarse

Si pudieramos tener la seguridad que las Leyes que se han dictado el años 1958 y año 1961 van a tener vigencia como así las ultimas Nro. 6.711 65 y 4.686-5 que acuerda un

subsidios a los cuerpos de bomberos voluntarios de toda la república, diríamos que estarían cubiertas todas las necesidades para renovar materiales, vestuarios y equipos etc. pudiendo destinar otros ingresos a la terminación del edificio.

Pero hemos dicho que tenemos que creer en nosotros mismos como hasta ahora; lo que no seamos capaces de hacer nosotros, no se hará por largo tiempo, si se hace. A juntar voluntades y trabajar para que nuestra ciudad se siga proyectando orgullosamente, como ciudad rectora en la vasta zona de su radio de influencia

Por lo hecho, por lo que esperamos hacer, con la colaboración de todas las fuerzas que forman esta ciudad nuestra, nuestro profundo reconocimiento. Y permitamos decir: esto es vuestra obra y la de todos que de una u otra manera dieron algo de lo suyo para concretarla. Nadie tiene derechos adquiridos, sólo hay obligaciones y deberes cumplidos.

En nombre de la Sociedad Bomberos Voluntarios de Venado Tuerto, declaro oficialmente inaugurada su sede social-administrativa, Parque de Materiales y Cuartel del Cuerpo Activo.

BAR COMEDOR "ESSO"

Mitre y Ruta 8 T. E. 2425 Venado Tuerto

Menú a la Carta

SOPA

FIAMBRE

MATAMBRE A LA PARRILLA

ASADO DE TIRA A LA PARRILLA

POLLO A LA PARRILLA

VINO COMUN

SODA

POSTRE

CAFE

PRECIO UNICO \$ 350

SAFARI

Bombonera - Carameleria - Chocolates - Galletitas - Kiosko

MITRE 783

VENADO TUERTO

Inauguración 20 de Diciembre, a las 20,30 hs.

¡LO ESPERAMOS!

Jorge P. Giumbini y Juan Norris

Electricistas en Obras y Reparaciones

Saavedra 1985

Venado Tuerto

TITO

BAR

San Martin 441

Hornos de Ladrillos

- DE -

Roberto Ingani

CONSULTE PRECIOS

T. E. 1492

VENADO TUERTO

POR FIN DE AÑO

DUPLIQUE SU DINERO

COMPRE EN

Grandes Tiendas y Zapateria

Casa Arteta S.A.

y ahorre la diferencia

Belgrano y Chacabuco

Salón con Vidriera

Se Alquila

Hospedaje

Para Empleadas

Alvear 1174 - V. Tuerto

Dr. Ricardo Maril

FRACTURAS

Enfermedades de los Huesos

CIRUGIA - OSEA

Consultorio

Policlinico Dr Luis Chapuis

Pellegrini 651 - T E 1159

BERGER BORELLO & Cia. S.C.C.

BELGRANO 489 T. E. 1931 VENADO TUERTO

Heladeras: SACCOLL, LONGVIE, WESTINGHOUSE

Acondicionadores: LONGVIE, WESTINGHOUSE

Tubos Circuladores: KENWOOD, YELMO

Ventiladores: SIAM, YELMO

Planes especiales hasta 24 meses

Jerarquice su Regalo de Navidad

en CASA BARAVALLE

Vea nuestro extenso surtido de Juguetes a precios de fábrica

COMPRE SIEMPRE MEJOR EN CASA BARAVALLE

DEPORTES



Basket - Ball

Centenario demostrando una mayor superioridad Derrotó a Atenas por 56 a 42

Vergara Gran Figura

Discreta cantidad de público presenció anoche el encuentro que con una clara victoria el equipo de Centenario hizo su presentación en el torneo oficial de la Asociación Venadense de Basketball. Su rival Atenas se vio ampliamente superado, por un equipo en alza, que lo viene demostrando en cada presen-

ción, si bien no se pudo apreciar la calidad técnica que los centenaristas exhibieran en partidos amistosos se puede tener en cuenta que el rival no lo exigió mayormente. Muy bueno resultó el trabajo de Vergara en el ganador, sobresaliendo por la facilidad en el desmarque y en el certero

tiro al aro.

De Atenas poco podemos decir ya que solo Camilatto aportó la cuota de emoción con sus acertados tiros de media distancia, por lo demás nada podemos agregar muy flojo. Sintetizando, buen triunfo de Centenario, equipo este que sin duda siguiendo con este ritmo

se va a constituir en un firme animador de este torneo.

Los equipos:

Centenario: Ceyral 7, Vergara 15, Cervio 13, Pesce Seghetti 2, Dulac 13, Ciani 6 TOTAL:56
Atenas: Camilatto 20, Melnick 5, Lesnaberesi Vanrrel 8, Zorzi G. 7, Zorzi J. 1 TOTAL:42

Vendo:

Rural Morris 1969
Facilidades

Tratar:
Belgrano 562

Venado Tuerto

REGULARIDAD:

Con la Carrera disputada en Rufino Finalizó la temporada 1969



Bognini Lépori Segundos en la Prueba

Organizado y fiscalizado por el Automoto Club Rufino se llevó a cabo la última competencia de Regularidad del año actual la misma se realizó en el trayecto comprendido entre Rufino Diego de Alvear y regreso. 35 fueron los inscriptos que tuvieron que trasponer 20 autocontroles

Resultó ganador de la misma la pareja Stefanich-Oliva de la ciudad de Rufino segundo a los dos puntos se ubicaron el venadense Bognini-Lepori, y tercero otra pareja rufinense, Giraudó Pérez los que a la pos-

tre resultaron ganadores del campeonato, el segundo puesto fue para la pareja Pettarini Plá que en esta carrera no respondieron a sus antecedentes.

LA CARRERA

- 1º Stefanich-Oliva 17 puntos
- 2º Bognini-Lepori 19 pts.
- 3º Giraudó-Pérez 21 puntos
- 4º Carletti-Giordanino 23 puntos

EL CAMPEONATO

- 1º Giraudó-Pérez 72 puntos
- 2º Pettarini-Plá 31 puntos
- 3º Bognini-Lepori 27 puntos
- 4º Stefanich-Oliva 24 puntos



Pettarini

Segundo en el campeonato

Empresa Central Melincué

Permiso Precario No. 180

Servicio entre Venado Tuerto - Elortonbo - Firma

Estos horarios comenzarán a regir desde el 20 de Diciembre de 1969

Aprobados por RESOLUCION N. 0470/D.G.T. de fecha 5 de Diciembre de 1969 dictada por el Director General de Transporte de Provincia de Santa Fe

HORARIOS

Venado Tuerto	Sale	4.45		
Carmen	Pasa	5.13		
Elortonbo	Pasa	5.38	12.30	13.40
Chovet	Pasa	5.58	12.50	19
M. Torres	Pasa	6.20	13.12	19.23
Firmat	Llega	6.40	13.32	19.42
=====				
Firmat	Sale	8.20	14.10	20.15
M. Torres	Pasa	8.30	14.30	20.35
Chovet	Pasa	9.02	14.52	20.57
Elortonbo	Sale	5.45	9.23	15.12
Carmen	Pasa	6.10		
V. Tuerto	Llega	6.33		

EMPRESA Central Melincué

Permiso Precario No. 142

SERVICIO ENTRE VENADO TUERTO - CARRERAS

(Estos horarios comenzará a regir desde el 20 de Diciembre de 1969)

Aprobados por RESOLUCION N. 0456 D. G. T. de fecha 17 de Noviembre de 1969 dictada por el Director General de Transporte de la Provincia de Santa Fé

HORARIOS

VENADO TUERTO	Sale	7	11,30	17,42
CARMEN	Pasa	7,33	12,03	18,15
ELORTONDO	Pasa	7,58	12,28	18,40
MELINCUE	Llega	8,30	12,58	19,10
CARRERAS	Llega		12,23	
=====				
CARRERAS	Sale		13,30	
MELINCUE	Sale	9	13,55	19,30
ELORTONDO	Pasa	9:32	14,25	20
CARMEN	Pasa	9,57	14,50	20,25
VENADO TUERTO	Llega	10,30	15,23	20,59